



修学徳行

蟹中通信

第10号
令和6年1月23日
外ヶ浜町立蟹田中学校
校長 太田尚人



3 学期始業式



令和6年が始まりました。遅ればせながら、新年の御挨拶を申し上げます。皆様にとりまして、実りと幸の多い年になりますことを心よりお祈りいたします。昨年度は、本校の教育活動の推進に、格別の御理解、御支援を賜り、誠にありがとうございました。今年も職員一同、生徒一人一人が充実した生活を送れるように精一杯努力して参りますので、何卒よろしくお願い申し上げます。

1月15日の始業式では各学年代表生徒より3学期の抱負が発表されたので紹介します。

冬休みの反省と3 学期の抱負 3 年 木浪蓮十

僕が冬休み頑張ったことは2つあります。1つ目は、勉強です。夏休みの時より宿題を早く進める事ができました、他にも問題の解説をしている動画を見て大事なポイントを教科書で確認したりしました。また、復習をしている時には、大事そうなところにはマーカーを使い工夫して見やすくしました。2つ目は、家の手伝いです。部活動が終わり、どうしても運動不足になっていたため勉強の合間に雪かきをしたり、食器を洗ったりして積極的に手伝いました。反省点は、年末年始を過ぎたあたりから生活リズムがバラバラになってしまった事です。3学期の抱負は、2つあります。一つ目は、冬休みに崩れた生活リズムを直すことです。見たいテレビ番組などあり、どうしても遅く寝てしまう事がありました。そしてあと2か月あまりで受験があるのでそのためにもゲームの時間を減らして、早寝早起きを心がけたいです。二つ目は、もちろん勉強です。冬休みは勉強を頑張りましたが、まだ時間が足りないと思いました。また3学期は面接練習の時間も増えるので、時間をうまく使って勉強していき点数を上げていきます。最後に、みんなが受験合格できるよう3年生全員で頑張っていきたいと思います。

冬休みの反省と3 学期の目標 2 年 笹木彪海

冬休みを一言で振り返ると、微妙な冬休みでした。最初の一週間は、ゲームをやり込み、宿題には一切手をつけていませんでした。なぜなら時間に余裕があったからです。正月が終わり、宿題の提出期間残り約一週間を切ったところで、時間に余裕がなく焦り、とうとう答えを見てしまいました。その後、ものすごい罪悪感が僕を襲いました。今思うと、答えを見ないでやれば良かったと思っています。そして、3学期の目標は2つあります。まず、社会のテストで学年1位を取る事です。僕の得意な科目は社会で、前回の模擬テストでいい点数を取ることができました。好きな科目で1位を取りたいと思っています。そのため、諦めの早いところを少しずつ直していきたいです。これは、友達にも指摘されたし、自分でも自覚があります。考えて問題を解きたい自分と、答えを見て楽をしたい自分がいて、いつも楽な方に流されてしまいます。このままいけば、自分がチャラくなってしまいますので、諦めが早いところを直していきたいです。また、提出物を時間内に出せなかったことがあったので、3 学期はしっかり出せるように頑張りたいです。もう少しで3年生になり、テストが毎月のようにありますが、嫌なものが月一で出てしまうと、それなりのストレスが溜まります。それによって、楽しく学校に行けなくなってしまいますので、テストを大っ嫌いから嫌いぐらいにできるように、勉強を頑張っていきたいです。そして、県大会出場に向けて自分なりに挑戦し、充実した学校生活を送りたいです。

3 学期の抱負 1 年 梅田逸成

3 学期の目標は2つあります。1つ目は生活面の事です。ほくは冬休み中毎日と言っていいほど遅い時間まで起きていました。そのため、朝起きるのが遅くなってしまいました。しかも、冬休みははじめから熱を出して4日ぐらい無駄にしたので3 学期は、体調に気をつけて、早寝早起きを心がけたいです。2つ目は学習面の事です。2 学期のテストでは結果がよくなって、再テストをするはめになりました。テスト勉強も少しサボっていたと自分でも思いました。3 学期はテストの2 週間前から勉強を始めて、自分の苦手なところや、難しいことなどを特に勉強してテストに備え、1 教科平均70点ぐらいとれるように頑張りたいです。1 年生最後である3 学期をこれまで以上にがんばりたいと思います。

外ヶ浜町中学生海外派遣研修事業 2023年度 台湾研修旅行

1月9日～12日に2年生（希望生徒）が台湾研修旅行に行ってきました。この事業は町で令和2年から実施される予定で計画を立てていましたが、コロナのため実施することができず、今回が初めての研修旅行となりました。この事業は未来の町を担う中学生を、広い視野と国際感覚を備えた人材として育成することを目的としています。



新興中学校との交流及び学校見学



忠烈祠衛兵交代式



世界四大博物館の1つ 国立故宮博物院



士林夜市で散策 宵宮を大きくした感じで屋台がずらりと並んでいます



龍山寺でお参り

大学生と台北市内見学

1	木	3年3学期期末テスト ALT	2月
2	金	合格祈願会 ALT	
3	土		
4	日		
5	月		
6	火	1, 2年諸費 私立一般選抜検査日	
7	水		
8	木	3年諸費 ALT	
9	金	ALT SC SSW	
10	土		
11	日	建国記念の日	
12	月	振替休日	
13	火		
14	水	私立一般選抜合格発表	
15	木	ALT 第4回保護者会	
16	金	ALT SC	
17	土	学習強調週間~21日	
18	日		
19	月		
20	火		
21	水		
22	木	1, 2年3学期期末テスト 3年模擬テスト	
23	金	天皇誕生日	
24	土		
25	日		
26	月	委員会・中央議会	
27	火		
28	水	全校集会	
29	木	ALT	

大きな事故、トラブルなく無事に終了しました。とても充実した研修旅行でした。本校では2月15日の保護者集会において台湾研修旅行の報告会を行います。是非、参観いただければと思います。



食事は台湾料理で満喫（左：昼 右：夜）



3 日間の振り返り

現実に戻る